

Son épouse :

Denyse **Morier Perreten** et famille ;

Sa fille et son beau-fils :

Michèle et Jean-Claude **Grin-Perreten** ;

Son petit-fils :

Stéphane et Farah **Grin-Amajgag**, leur fils Michael ;

Ainsi que les familles parentes, alliées et amies,

ont la grande tristesse de faire part du décès de

## **Monsieur Georges PERRETEN**

survenu le 14 août 2019, à l'âge de 87 ans, après une longue et pénible maladie.

Selon ses vœux, la cérémonie a eu lieu dans l'intimité à la Chapelle St-Roch à Lausanne.

Domicile de la famille :

Michèle et Jean-Claude Grin, rue du Valentin 60B, 1004 Lausanne.

Tous nos remerciements au personnel du CHUV, de la Fondation

La Rozavère et de la Fondation Mont-Calme, à Lausanne pour la qualité de ses soins et de son dévouement.

*Sa vie n'a pas été un long fleuve tranquille,  
mais il a toujours su surmonter les difficultés  
avec grand soin, fierté et honneur.*

*Il a beaucoup aimé et pratiqué le tennis et la peinture.*

Cet avis tient lieu de lettre de faire part.